



Ein gedeckter Güterwaggon als Benefizaktion

PIKO hilft Flüchtlingen aus der Ukraine mit einem Benefiz-Wagen.

Für die Hilfe der Ukrainerinnen und Ukrainer, welche Ihre Heimat verloren haben, bringt PIKO einen H0 Benefiz-Wagen heraus. Dieser Wagen kann ab sofort bis zum 18.06.2022 bestellt werden. Der gesamte Nettoerlös aus dem Verkauf des Benefiz-Wagens wird zur Unterstützung der Aufnahme von Flüchtlingen aus der Ukraine an die Stadt Sonneberg gespendet.

Das Layout des gedeckten Güterwagens stellt die Bedeutung der Ukraine für die weltweite Lebensmittelversorgung dar, die hoffentlich sehr bald wieder Realität werden wird.

Der Benefiz-Waggon kann für 30 Euro vorbestellt werden, die Auslieferung laut PIKO erfolgt nach Produktion - voraussichtlich Ende Oktober.